

"Die Fuhseringer" holen den "Pott"!

Geschrieben von: Stefan Kurtz

Sonntag, den 18. August 2013 um 15:03 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. August 2013 um 17:23 Uhr

Beim diesjährigen Hobbyturnier des Handballförderkreises Adenstedt mit Mannschaften aus Nachbarn, Spielereleitern oder anderen Vereinen ging der Pokal an die Mannschaft "Die Fuhseringer".



Das Team war bereits 2010 und 2011 erfolgreich. Auf den zweiten Platz mit einem hauchdünnen Abstand von nur zwei Wertungspunkten kamen die Sieger aus dem letzten Jahr "Die besser Fußball können" (38 Punkte). Bronze ging an die Mannschaft der Junggesellen (31 Punkte). Die weiteren Platzierungen: Platz 4 "Limited Edition" (30 Punkte), Platz 5 "Die Mamas und die Papas" (28 Punkte) und Platz 6 "Die Mannschaft ohne Namen" (23 Punkte). Wie immer kommt es bei dem Spaßturnier, das zusammen mit dem Minimarkt veranstaltet wird, nicht nur auf den Erfolg beim Handballspielen an. Weitere Disziplinen, wie zum Beispiel Seilspringen mit Gummistiefeln in Schuhgröße 47 oder eine Juxstaffel (Tüte, Keks, Luftballon!), waren zu absolvieren. Außerdem fließt auch ein Fragenbogen in die Wertung mit ein, bei dem die Mannschaften ihr Allgemeinwissen einbringen müssen. Dadurch bekommen Mannschaften, die handballerisch nicht so glänzen können, auch eine Chance! Das kam den Fuhseringern zu Gute, die nach einem 5. Platz beim Rasen-Handballturnier in den vier weiteren Disziplinen weit

"Die Fuhseringer" holen den "Pott"!

Geschrieben von: Stefan Kurtz

Sonntag, den 18. August 2013 um 15:03 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. August 2013 um 17:23 Uhr

vorne mit dabei waren. Zeitgleich mit dem Hobbyturnier startete nachmittags bei strahlendem Sonnenschein neben dem Turnierplatz der Minimarkt mit seinen Spielbuden und seinen kulinarischen Leckereien. Bei den Kinderbuden, die von den Mannschaften der Adenstedter Handballjugend betreut werden, gab es neben Klassikern wie Dosenwerfen und Glücksrad auch neue Attraktionen wie z.B. Wikingerschach. Bei allen Spielen waren Preise zu gewinnen. Daher waren die Taschen der Eltern bald prall gefüllt mit Bällen, Luftballons, Malbüchern und Süßigkeiten! Ein großes Dankeschön geht hierfür an die vielen Spender! Nachdem das Wetter unserem Förderkreis für die im Mai geplante Veranstaltung mit einem komplett verregneten Wochenende einen Strich durch die Rechnung machte, standen die Veranstalter diesmal auf der Sonnenseite. Die zahlreichen Besucher nutzen den sonnigen Augustnachmittag für einen Besuch des Minimarktes und ließen sich mit selbstgebackenen Kuchen und Kuchen, Waffeln und Zuckerwatte verwöhnen. Wer es herzhafter wollte, fand am Grill- und Pommesstand sowie beim traditionellen Spanferkelessen der Fleischerei Lüders seine Erfüllung. Kühle Getränke und eine gut besuchte Cocktailbar mit "Beachflair" vervollständigten das Angebot, das bei sommerlichen Temperaturen bis spät in den Abend hinein ausgiebig genutzt wurde. Für die musikalische Untermalung sorgte DJ Jörg. Mit dem Einnahmen wird die Jugendarbeit der Handballabteilung unterstützt. Alles in allem eine schöne runde Sache, allerdings mit einem kleinen Wermutstropfen: Die Beteiligung beim Auf- und Abbauen war diesmal sehr schwach! Das muss wieder besser werden!!!



"Die Fuhseringer" holen den "Pott"!

Geschrieben von: Stefan Kurtz

Sonntag, den 18. August 2013 um 15:03 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. August 2013 um 17:23 Uhr

Weitere Bilder gibt es [hier](#) !